

VANGUARDIA

Precio del cobre sube un 1.36 % gracias a los buenos datos de China y EU

Santiago de Chile, Chile.- El precio del cobre finalizó la semana pasada en 3.48 dólares por libra, un 1.36 % más que al cierre del pasado viernes, gracias a las positivas cifras económicas de China y Estados Unidos.

Según informó la estatal Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) en su informe semanal de mercados, los inventarios en las bolsas mundiales disminuyeron un 0.1 % hasta las 511,548 toneladas métricas, monto que podría satisfacer 9.1 días de consumo mundial.

En Estados Unidos, la venta de casas usadas en Estados Unidos aumentó un 2.1 % en octubre con respecto al mes anterior y un 10.9 % respecto a octubre de 2011, situando la tasa anualizada en los 4.79 millones de unidades.

Además, los inicios de construcciones de viviendas -un sector consumidor de cobre, del que Chile es el principal productor mundial- aumentaron un 3.6 % interanual, hasta sumar 894,000 unidades.

En China, primer consumidor del cobre chileno, el sector manufacturero registró una expansión en su desempeño en noviembre por primera vez en los últimos 13 meses, lo que podría reflejar que China ya alcanzó sus peores niveles y ahora comenzará a recuperarse, según Cochilco.

En tanto, en la Unión Europea, el Eurogrupo no logró llegar a un acuerdo sobre cómo mejorar la deuda de Grecia y liberar los 31,500 millones de euros del siguiente tramo de la ayuda internacional y postergó la decisión hasta el próximo lunes, recuerda el informe.

España, por su parte, consiguió colocar 3,880 millones de euros en tres emisiones de bonos, por encima de los 3,500 millones previstos, y a un menor interés que la vez anterior, debido a que existe una menor percepción de riesgo.

Por otro lado, la calificadora Moody's rebajó la nota de la deuda de Francia desde Aaa hasta Aa1, con perspectiva negativa, debido principalmente al riesgo que enfrenta su crecimiento económico y sus finanzas públicas, indica el organismo estatal chileno.

Tras el cierre de este viernes, el precio del cobre alcanzó en lo que va de año un promedio de 36 dólares por libra, por debajo de los 3.99 dólares de 2011.